

# 市内の小中学生・高校生30人が市議会を体験 育て八街つ子推進事業「子ども模擬議会」



1月19日、市内の各小中学校、高校を代表する30人の小中学生、高校生が議員および議会事務局として市議会議場に集まり、育て八街つ子推進事業「子ども模擬議会」を開催しました。

模擬議会は、実際の市議会と同じ方法で行われ、議長には野口桂牙さん（八街北中学校2年）が選出されました。各議員は、代表質問や関連質問で市の活性化、環境問題、交通安全問題や学校施設改善など市政に関する質問を行いました。そして、市長や担当者の答弁を熱心に記録しながら耳を傾けていました。

模擬議会閉会後は、片岡由貴さん（八街北中学校2年）からお礼の言葉があり、北村市長および鯨井市議会議長との記念撮影を行いました。



鈴木 洗貴議員  
(実住小6年)

はじめて子ども模擬議会に参加して議会の大切さを学びました。次に議会に参加する機会があったら積極的にやりたいと思います。

この経験を生かして中学校にむけてがんばろうと思います。



議員  
(実住小6年)

何度か練習をし、当日に備えました。緊張が頭が真っ白になりました。それでも、学校の代表として一生けん命質問しました。

八街市の問題を少しでも知る事ができ、とても良い経験になりました。



中田 希 議員  
(笹引小6年)

僕は、子ども模擬議会に参加して、普段あまり見ることのできない議会の仕組みや、市の政治の進め方を知ることができました。また、自分の住む街について改めて考えるよい機会となりました。今後もし市政に興味を持ち続けていきたいと思いました。



井口もえ議員  
(笹引小6年)

私はこの子ども模擬議会でも不審者対策について質問させてもらいました。わかりやすく答えてくださってすくなく強くなりました。他の人の意見も聞いてよかったです。政治について、社会で勉強したばかりですが、理解が深まってよかったです。



古関真梨子議員  
(朝陽小6年)

私達の質問にわかりやすく正確に答弁をしてくださいました。市のことについて知りもつと良い町にしたいと思いました。本番ではしっかりと質問が出来ました。なかなか出来ないことなので、とても良い経験になりました。



伊藤優樹菜議員  
(朝陽小5年)

私は、今回初めて子ども模擬議会に参加してとてもきちんと出来ました。でもセリフを覚えて、間違えずに言うてうれしかったです。ほんの少し、気をぬいてしまったので、今度参加する時は、しせい正しくしたいです。



秋葉 愛実議員  
(交進小6年)

このような機会を通じて、市長をはじめいろいろな方々と意見交換をする事は、とても貴重な体験でした。中学になって、またやる機会があれば、やりたいと思います。本当にありがとうございました。



山口 竜汰議員  
(交進小6年)

ぼくは、初めて市役所の議会場に入って、「テレビで見ただ所みただ」と思いました。本物の市長さんもいたので、きん張してなかなか上手く言えませんでした。だけれどなかなかできない貴重な体験ができたので、行ってよかったです。



平澤 佑奈議員  
(二州小6年)

今日の子ども模擬議会では、私達の質問に丁寧に答えていただきました。意外と難しい言葉も出てきて理解するのがちょっと大変でした。けれど八街のいろいろな事を知ることができてよかったです。とても貴重な体験ができました。



大塚 海桜議員  
(二州小5年)

議会場に入ると、たくさん椅子や机がならんでいるのを見て、とても緊張しました。質問一つ一つに市長さんが丁寧に答弁してくれていろいろな事が分かりました。今日経験したことをこれからの生活に役立てていきたいです。



高橋 勇太議員  
(川上小6年)

市長さんや職員さんがぼくたち、子どもの質問に真剣に答えてくださり、とてもありがたく思いました。ぼくは、今回の子ども模擬議会でも教えていただいたことを川上小学校のみんなにも広めていきたいなと思いました。



藤田 一穂議員  
(川上小6年)

ぼくは、広報活動についての関連質問をしました。その答えを、ぼくにもわかりやすいように、真剣に答えてくださったのでうれしかったです。同時に、八街市のためにぼくができることをやってみようと思います。



小川 大輔議員  
(八街東小6年)

学校代表で子ども議会の議員に選ばれた時は、代表としてしっかりできるかどうかとても不安でした。でも、本番では礼も忘れず、ゆっくり大きな声で質問できました。質問に市長さんが答えてくださり、とてもうれしかったです。



大野 花苗議員  
(八街東小6年)

八街東小学校の代表として、子ども模擬議会に参加して、とても勉強になりました。これから、この子ども模擬議会での経験をいろいろなことにいかしていきたいです。



品川 勇翔議員  
(八街北小6年)

ぼくは子ども模擬議会に出て初めて知ったことがたくさんあります。様々な学校の議員が集まって、色々な地域の悩みを話し合うことで、八街の安全や安心、住み良い暮らしになるための工夫などを知ることができました。いい経験になりました。